

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Corona-Fall jetzt auch auf der Insel Norderney

Beigetragen von JNN am 15. Okt 2020 - 17:45 Uhr

Die Zahl der Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist mit aktuell 98 weiter gestiegen. Seit dem gestrigen Stand kommen 17 weitere Fälle hinzu und eine Positivmeldung gilt nunmehr als genesen. Einen Fall gibt es nun auch auf unserer Nachbarinsel Norderney. Die 7-Tages-Inzidenz im Kreisgebiet beträgt jetzt 42,5.

Die aktuellen Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 28
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 5
Gemeinde Dornum 1
Gemeinde Großefehn 1
Gemeinde Großheide 5
Samtgemeinde Hage 8
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 6
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 2
Stadt Norden 27
Stadt Norderney 1
Gemeinde Südbrookmerland 8
Stadt Wiesmoor 4
Auswärtige 2

Insgesamt gab es im Landkreis bislang 344 positive Nachweise von Covid-19. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 237 Personen gelten inzwischen als genesen. 792 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. 1.538 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Die Hintergründe zu der aktuellen Sachlage: Im Rahmen des Geschehens an der Grundschule Sandhorst wurden 18 Kinder und 5 Lehrkräfte als Kontaktperson der 1. Kategorie ermittelt. Die Ermittlungen im Bereich der IGS Aurich-Egels Waldschule sind noch nicht abgeschlossen.

Ab sofort finden Sie außerdem auf unserer Homepage eine überarbeitete Lagekarte mit weiteren Informationen (z. B. aktuelle Inzidenz): <https://www.landkreis-aurich.de/soziales-gesundheit/gesundheitsaktuelle-informationen-zum-thema-corona.html>

Derzeit meldete Pressesprecher Ralf Klöker vom Nachbarlandkreis Wittmund, dort ist die Entwicklung bei den Coronavirus-Infektionszahlen weiterhin niedrig und überschaubar. Es gibt derzeit keinen neuen Fall im Kreisgebiet, zwei weitere Personen sind genesen, so dass man heute lediglich vier aktuell infizierte Personen melden kann. Diese teilen sich auf in zwei innerhalb der Stadt Wittmund und zwei weitere in der Samtgemeinde Holtriem. Die zum Kreis gehörenden Inseln Langeoog und Spiekeroog sind weiterhin coronafrei.

TEXT/ZAHLEN: LANDKREIS AURICH/NIKOLAI NEUMAYER und LANDKREIS WITTMUND/RALF KLÖKER

Article pictures

